

Hoy, en declaraciones a los medios en Madrid

Gamarra apela al Congreso a defender la democracia en Venezuela y reconocer a Edmundo González como presidente electo

- La secretaria general del PP recuerda que esta semana se vota en la Cámara Baja la **iniciativa del GPP en defensa de la democracia en Venezuela** y que aboga por el reconocimiento de la victoria de Edmundo González y **reclama el apoyo a todos los demócratas**: “Este es el camino que España puede y tiene que liderar”
- Pide a todos los grupos parlamentarios el apoyo a la iniciativa del GPP porque **defender el resultado electoral en Venezuela debería estar “por encima de las siglas”**. “España no puede mirar para otro lado”, advierte
- Lamenta que quienes han ganado las elecciones en Venezuela tengan que abandonar el país y pedir asilo, al tiempo que **exige que tanto las instituciones españolas como la comunidad internacional defiendan la democracia** y a quienes “están siendo perseguidos” por haber vencido democráticamente en las urnas
- Subraya que **mientras Pedro Sánchez “mira para otro lado”, hoy Alberto Núñez Feijóo está en Canarias “abordando” la crisis migratoria** con el Gobierno autonómico y buscando soluciones
- Recuerda las **palabras de Sánchez en las que reconocía su intención de mantenerse en el poder “con o sin Parlamento”**: “Sánchez ha decidido exclusivamente sobrevivir en el poder” y solo le preocupa “ocupar el poder más tiempo, al precio que sea”
- Critica que **el Ejecutivo “ni tan siquiera se siente” para abordar problemas como la crisis migratoria** y exige que Sánchez asuma la situación de emergencia migratoria, articule una política migratoria “de verdad, convoque una Conferencia de Presidentes y dote de “recursos extraordinarios” a todas las comunidades autónomas para abordar el problema